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В статье обращается внимание на то, что по действующему законодательству органы 

местного самоуправления осуществляют большой объем социальных обязательств как муни-

ципального, так и государственного уровня. При этом многие государственные социальные 

обязательства органы местного самоуправления вынуждены брать на себя из гуманных сооб-

ражений, по причине необходимости принятия срочных решений в отношении людей, оказав-

шихся в трудной жизненной ситуации. В основном данные проблемы вызваны порядком бюд-

жетного финансирования, ориентированного не на государственный социальный стандарт 

уровня жизни человека, а на абстрактные нормативы расчетной бюджетной обеспеченности. 

Делается вывод о том, что баланс конституционно защищаемых ценностей — самостоятельно-

сти местного самоуправления как публичной власти, наиболее приближенной к населению и 

ориентированной в том числе на выполнение задач социального государства, с одной стороны, 

и гарантированности равным образом всем гражданам социальных прав, независимо от того, 

на территории какого муниципального образования они проживают, — с другой, предполага-

ет функциональную интеграцию, при которой самостоятельность местного самоуправления 

должна служить прежде всего социальным интересам граждан.
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On Municipal Functioning in Solution of Tasks of a Social Welfare State
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The article draws attention to the fact that under the current legislation, local self-
government bodies carry out a large amount of social obligations, both at the municipal 
and state levels. At the same time, many state social obligations of local self-government 
organizations have to be assumed out of humane considerations because of the need to 
make urgent decisions in relation to people who find themselves in a difficult life situation. 
Basically, these problems are caused by the order of budget financing, oriented not on the 
state social standard of living standards, but on abstract standards of estimated budget 
security. It is concluded that the balance of constitutional protected prices-values — the 
independence of local self-government as public authority closest to the population and 
focused in particular on the tasks of the social state, on the one hand, and Garan-
trovandosi equally to all citizens social rights regardless of the territory of a municipal 
formation they live, on the other, implies functional integration, where the independence 
of local government should serve primarily social interests of citizens.
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